

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Alkoholkonsumverbot am Bremer Hauptbahnhof?

Wir fragen den Senat:

Welche konkreten Pläne verfolgt der Senat, um die Aufenthaltsqualität des sehr stark von Obdachlosen, Trinkenden, Drogen-Konsumierenden, Dealenden usw geprägten Bremer Hauptbahnhofes, zu steigern?

Welche rechtlichen Möglichkeiten sieht der Senat grundsätzlich, um ein generelles Alkoholkonsumverbot rund um den Bremer Hauptbahnhof einzuführen und durchzusetzen?

Inwieweit ist es mit der geplanten Attraktivitätssteigerung des ÖPNV vereinbar, dass die am Hauptbahnhof befindlichen Haltestellenbänke oftmals durch die Trinkenden bzw. Menschen ohne Fahrabsicht vereinnahmt werden und somit nicht für die Fahrgäste des ÖPNV nutzbar sind?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU